

Vor dem Jubiläumsauftritt am 6. Oktober in Salzburg wurde im Web getüftelt

„Rusty“ erfindet sich neu



„Rusty“ Rudi Stumbecker (re.) und Webdesigner Robert Aigner (Chef „netcontact“) präsentieren die neue Website.

„Rusty“ alias Rudi Stumbecker, einer der weltbesten Elvis Presley Tribute Artists, erfindet sich neu im Web. Drei Jahre lang hat der beliebte Entertainer aus St. Michael an dem neuen Internetauftritt getüftelt. Umgesetzt wurde die toll gestaltete Seite von einem Freund und Unterstützer der ersten Stunde...

Denn Robert Aigner, Chef der Web-Design-Agentur „netcontact“, brachte sein technisches Know-how ein. Ein echter Köhner. Von Vorteil auch, da es nur wenige Personen gibt, die Rusty so gut kennen. Robert baute schon während der 90er mit Christian Pfarrkirchner die Musikanlage bei Konzerten des Musikers auf. Die Vertrautheit half ungemein beim Einrichten des hochmodernen Online-Auftritts. Tausende Fotos, Berichte, Videos und Live-Mitschnitte wurden unter www.rusty.at eingearbeitet.

Kein Zufall war die Freigabe der Internetseite am

16. August: Es war der 41. Todestag von Elvis Presley, dem King of Rock'n Roll. Und voller Stolz erzählt Rusty, dass es schon unzählige Zugriffe aus der alten Heimat des Kings, Memphis, gibt. Weitere Anfragen kamen auch aus Las Vegas.

Seit 25 Jahren steht der beliebte Entertainer nun schon auf der Bühne. Und am 6. Oktober gibt es ein Jubiläum. Der Ausnahmekünstler tritt zum 10. Mal in der Stadt Salzburg auf. Genau gesagt im Republic (Karten über Ö-Ticket). Drei Stunden dauert die hervorragende Show, die immer ausverkauft war.